



ECONOMÍA ■ LA CIFRA DE IMPAGO DESDE 2005 ES DE 3,8 MILLONES

La Universidad recurrirá a Hacienda para cobrar las facturas impagadas

■ El plan contra la morosidad aprobado ayer por el Consejo de Gobierno plantea desde acciones judiciales a acuerdos con las empresas deudoras que pasan dificultades

R.D.L.

La Universidad de Salamanca pondrá freno a los cuantiosos impagos que ha sufrido en los últimos años con un plan contra la morosidad que, entre otras medidas, incluye la posibilidad de delegar en la Agencia Tributaria la gestión de estos impagos en el ámbito de los precios públicos, tal y como hacen algunas Administraciones. Ambas instituciones firmarán el convenio próximamente.

El plan fue aprobado ayer por el Consejo de Gobierno de la institución académica y tiene como objetivo recuperar el dinero pendiente de cobro de las facturas comprendidas entre los años 2005 y 2010, casi 3,8 millones de euros, puesto que las anteriores a esa fecha han prescrito y para este año 2011 ya se están llevando a cabo medidas de eficiencia en el sistema de recaudación.

El plan establece también el desarrollo de las acciones judiciales pertinentes, incluyendo la personación de la propia Universidad en los procesos judiciales en los que estén inmersas las empresas deudoras que se hayan declarado en concurso de acreedores.

Pero, según afirmó ayer el rector Daniel Hernández Ruipérez, la institución académica no quiere perjudicar a las empresas, por eso este novedoso plan también recoge la idea de llegar a acuerdos de pago con aquellas compañías en dificultades y, en el caso de que estas empresas presten aún servicios a la Universidad, el objetivo es que las deudas se cobren mediante compensaciones. Y es que buena parte de las facturas impagadas son

La Consejería de Educación ha anunciado a la Universidad que la partida de gastos de personal de 2012 será inferior



Serrano, Ruipérez, Cuevas, Esteban y López, junto a otros miembros del Consejo de Gobierno. /BARROSO

resultado de las actividades de investigación desarrolladas por la institución y proceden en gran medida de hospitales.

La aprobación de este plan contra la morosidad se produce después de que la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León haya anunciado al rector un ligero recorte en el Capítulo 1 (gastos de personal) de su presupuesto para 2012, aún sin cuantificar, lo que le obligará a desarrollar "una política de plantilla muy exigente", tal y como expresó Ruipérez.

Un 30% más alumnos de primera matrícula

El rector Daniel Hernández Ruipérez aprovechó la primera sesión ordinaria del Consejo de Gobierno del nuevo curso 2011-2012 para informar de los buenos datos de matriculación, ya que 6.834 alumnos de primera matrícula han formalizado su registro en la Universidad de Salamanca este curso, lo que supone 2.000 estudiantes más que el año anterior.

Los decanos también han señalado la buena marcha de las matriculaciones, por lo que confían que la cifra final de estudiantes en la Universidad de Salamanca experimente un crecimiento

respecto al pasado año. Precisamente, con el objetivo de animar a los jóvenes a continuar su formación en la institución charra y ofrecer nuevas titulaciones, el Consejo de Gobierno aprobó ayer la puesta en marcha de un máster oficial de Farmacia y Química de Productos Naturales, que se impartirá de forma conjunta entre la Universidad de Salamanca y el Instituto Politécnico de Bragança. Asimismo, dio el visto bueno a los másteres en Fisiopatología y Farmacología Celular y Molecular y al de Cooperación Internacional para el

Desarrollo, estos dos últimos ya en funcionamiento, aunque pendientes de este requisito administrativo.

Por otra parte, el órgano de gobierno de la Universidad acordó el nombramiento como profesor emérito de Cirilo Flórez Miguel, catedrático del departamento de Filosofía, Lógica y Estética. Además, en su intervención el rector informó a los miembros del Consejo de Gobierno de la celebración del "Salamanca Social Science Festival" la próxima semana y les animó a participar en esta iniciativa con 3 Premios Nobel.

LOS DETALLES

■ CERO INVERSIONES. Además de anunciar un descenso en el dinero destinado por la Junta de Castilla y León al capítulo de gastos de personal, el rector Daniel Hernández Ruipérez recordó ayer que no habrá inversiones para 2012, por lo que explicó: "Tendremos que tener mucho cuidado con las inversiones que hacemos y no podremos hacer obras".

■ ISANEAMIENTO DE MERCATUS. Dentro del plan contra la morosidad y los impagos, la Universidad de Salamanca ha incluido una medida para regularizar la situación de Mercatus, sociedad de la institución académica que tenía pendiente más de 230.000 euros por los ejercicios de 2002 a 2010, condonando esta deuda, por lo que espera que ya a finales de año Mercatus comience a dar beneficios.

■ ESCUELA DE ENFERMERÍA DE ZAMORA. Otro de los acuerdos del Consejo de Gobierno ha sido la firma de un convenio con el Ayuntamiento de Zamora y la Consejería de Economía y Empleo de la Junta de Castilla y León para la construcción por parte de Sacyl de un edificio para la Escuela de Enfermería de Zamora junto al Campus Viriato, que continuará siendo centro adscrito a la Universidad.

EN IMÁGENES

Comienza el Seminario de Jóvenes Investigadores

Setenta jóvenes investigadores y profesores participan desde ayer en el Seminario Internacional "Transformación del Estado y desarrollo en Iberoamérica", que tiene lugar en la Hospedería Fonseca. El foro contará hoy con la participación del secretario general para Iberoamérica, Enrique V. Iglesias, que impartirá la conferencia "¿Por qué y para qué reformar el Estado en Iberoamérica?". /BARROSO



Congreso de orientalismo. Estudiosos de las lenguas orientales se dan cita hasta hoy en Salamanca para participar en el congreso conmemorativo de los 700 años de la creación de estos estudios en la Universidad de Salamanca. /BARROSO